



Müll-Rap

Ich kauf' mir ne' Cola beim Kebab-Stand,
auf die Flasche gibt's aber kein' Pfand –
Mülleimer ist nicht in Sicht,
doch das interessiert mich nicht.
Aus den Augen, aus dem Sinn,
nun liegt die Flasche im Grase drin.
Die Umwelt wird verschmutzt,
und das hat auch Folgen:
Tiere sterben Tag für Tag,
wollt ihr das denn wirklich?
Also schaut auf die Umwelt
und seid bitte so nett:
Werft euren Dreck
nicht einfach weg!

Von Martin Hirschbäck, Nikolaus Mayer, und Paul Stodola (Gymnasium der Ursulinen, 1B)

